

Gesundheitsversorgung

Neue Ärztin mit Freude begrüßt

Praxiseröffnung von Dr. Fatma Iraqi-Darawsha zog viele Besucher an

VOR 9 STUNDEN VON MAE



Gemeinsam durchschnitten Landrat Christoph Schauder, Ibrahim Darawsha, Dr. Fatma Iraqi-Darawsha und Bürgermeister Johannes Leibold das rote Band zum Praxisstart. © MATTHIAS ERNST

Gerchsheim. Der Andrang bei der Praxiseröffnung von Dr. Fatma Iraqi-Darawsha im Altertheimer Weg 10 war groß. Dieser Schritt stellt einen wichtigen Meilenstein für die Gesundheitsversorgung in der Region dar, waren sich die Besucher sicher.

In einer feierlichen Eröffnungsfeier begrüßten Bürgermeister Johannes Leibold, Landrat Christoph Schauder und zahlreiche Gäste die neue Ärztin. „Es ist ein aufregender Tag für unsere Gemeinde. Lange hat es gedauert, um hierherzukommen, doch wir sind übergelukkig, dass Dr. Iraqi-Darawsha nun endlich beginnen kann“, erklärte der Bürgermeister. Er blickte auf die lange Zeit zurück, in der Gerchsheim ohne Hausarztpraxis war. Die Geschichte dieser jetzigen Praxis reicht bis ins Jahr 2020 zurück, als die alte Hausarztpraxis schloss und viele Bürgerinnen und Bürger auf der Suche nach einem neuen Arzt waren. „Wir in Großrinderfeld [1] standen vor einer Herausforderung, die auch viele Nachbargemeinden betrifft. Doch wir haben den Mut bewiesen, eine Immobilie zu kaufen und umzugestalten, um den Bedürfnissen unserer Bürger gerecht zu werden“, so der Bürgermeister. Er ging damit auf den Kauf des ehemaligen Pfarrzentrums ein, das von der katholischen

Kirchenstiftung St. Johannes der Täufer erworben wurde. Dank großzügiger Förderungen wurde das ganze Gebäude in ein Senioren- und Ärztehaus umgebaut. Fast auf den Tag genau vor einem Jahr war bereits die Tagespflege, die Intensivpflege Aima Care und die Physiotherapie-Praxis Sturm in das komplett umgebaute Gebäude eingezogen. In den Bereich des ehemaligen Kindergartens wurde zudem viel Energie und Wissen des Architekten Albert Kastner von „Planart Kastner“ investiert, damit die Arbeitsabläufe einer Arztpraxis sinnvoll koordiniert werden können.

Dr. Iraqi-Darawsha ist überzeugt, dass ihre neue Praxis nicht nur medizinische Dienstleistungen anbieten wird, sondern auch ein Ort des Vertrauens und der Gemeinschaft sein kann. „Ich freue mich darauf, hier in Großrinderfeld-Gerchsheim zu arbeiten und unseren Patienten die bestmögliche Versorgung zukommen zu lassen“, sagte sie bei der Eröffnungsfeier.

Zum Zeichen der Wertschätzung übergab der Bürgermeister der neuen Ärztin ein handgemachtes Nusszopfherz, gebacken von einem örtlichen Bäcker. „Es symbolisiert die herzliche Willkommenskultur in unserer Gemeinde“, erklärte er. Ein besonderer Dank des Bürgermeisters galt auch dem Architekten und dem Gemeinderat, die maßgeblich zur Realisierung des Projekts beigetragen haben. Auch Landrat Christoph Schauder gratulierte und wies darauf hin, wie wichtig eine ortsnahe medizinische Versorgung für eine funktionierende Gesellschaft vor allem im ländlichen Raum ist, *mae*

URL dieses Artikels:

https://www.fnweb.de/startseite_artikel,-grossrinderfeld-neue-aerztin-mit-freude-begruesst-_arid,2247888.html

Links in diesem Artikel:

[1] <https://www.fnweb.de/orte/grossrinderfeld.html>